

Dukung Pemerintah Atasi Stunting Prajurit Koramil -11/Alh Salurkan Bantuan Nutrisi Gizi Untuk Warga Aluh-aluh

Maskuri - BANJAR.MATAPUBLIK.CO.ID

Aug 23, 2023 - 18:15



Dukung Pemerintah Atasi Stunting Prajurit Koramil -11/Alh Salurkan Bantuan Nutrisi Gizi Untuk Warga Aluh-aluh

MARTAPURA - Pemerintah Provinsi Kal-Sel melalui Dinas PUPR dan Dharma Wanita didampingi instansi TNI AD Koramil 1006-11/Alh memberikan Bansos Nutrisi Gizi Stunting berupa makanan tambahan dan bantuan air bersih untuk warga desa Aluh-Aluh besar Kecamatan Aluh - aluh Kabupaten Banjar. Rabu (23/8/23)



Dari kegiatan tersebut Ketua Dharma Wanita Maulina Ahmad Solhan, mengatakan bahwa tahun ini 2023, kegiatan Bansos dan stunting adalah betuk perhatian pemerintah provinsi kalsel kepada masyarakat, dengan sigap memberikan Bansos stunting langsung di terima masyarakat .

Dengan harapan kebutuhan gizi seimbang Nutrisi yang diberikan kepada warga dapat dipergunakan sebaik-baiknya sehingga kesehatan dapat dijaga dan kebutuhan akan pertumbuhan bagi penderita kekurangan gizi (Stunting) juga dapat dipenuhi

Air bersih juga perlu untuk memenuhi kebutuhan bagi warga, apalagi musim kemarau kesulitan untuk mencukupi keperluan rumah tangga air merupakan sangat mendukung sekali ." Ujarnya"

Pembakal Desa Aluh - aluh Besar Harun menyampaikan ucapan terimakasih kepada pemerintah juga aparat TNI dari Koramil Aluh-aluh yang terus membantu mendukung warga masyarakat kami dalam pelayanan Kesehatan.

Sekali lagi saya mewakili warga disini mengucapkan terimakasih dengan harapan program ini terus berkelanjutan sampai benar-benar warga kesehatannya terjaga.

Sementara itu Peltu Kalam mewakili Danramil menyampaikan permasalahan stunting jangan di anggap enteng, karena dapat mempengaruhi kualitas SDM yaitu terhambatnya tumbuh kembang pada anak.

Dia berharap permasalahan stunting harus di perhatikan, serta harus selalu menjaga pola hidup sehat dikarenakan anak-anak merupakan masa depan bangsa.

Kalam juga menambahkan, kita akan membantu menanggulangi masalah kesehatan dengan melaksanakan komsos secara aktif, sehingga terjalin hubungan emosional yang sangat akrab dengan masyarakat dan ajang saling tukar pikiran serta tempat untuk mengetahui situasi dan kondisi Desa Binaan.pungkasnya.(pendim1006).